

REFORMA

EL NORTE

MURAL

Ascienden a 108 mil mdp las pérdidas de bancos

Ciudad de México— Los bancos que están dentro de la muestra del principal índice de la BMV, S&P/BMV IPC, tienen en su mayoría otra jornada negativa y acumulan pérdidas en más de 108 mil millones de pesos.

Genera, Inbursa y Banorte descendieron en más de uno por ciento al final de la sesión bursátil.

Banco del Bajío moderó en gran medida su caída del lunes y perdió en 0.40 por ciento al cierre de ayer.

Las pérdidas de capitalización de mercados de los bancos ascienden a 108 mil 800 millones de pesos acumulados desde el jueves pasado, luego que Morena presentara una iniciativa para regular las comisiones bancarias.

La capitalización de mercado de Banorte ya sufre un descenso de 68 mil 770 millones de pesos desde el jueves; la de Genera se contrae en 5 mil 424 millones de pesos; Inbursa en 12 mil 155 millones de pesos y Banco del Bajío en 2 mil 963 millones de pesos.

Un reporte de Fitch Ratings publicado ayer expone las posibilidades de que la propuesta de ley que reduce las ganancias de los bancos por comisiones afecte negativamente los perfiles crediticios de estos.

Además, el texto expresa que esta disminución en los cobros tendría un efecto negativo en las ganancias y en la diversificación de ingresos de los bancos.

La calificadora dice que es probable que los bancos traten de evitar la pérdida de estos ingresos por medio de tasas de interés más altas y en menor medida con mejoras en la eficiencia de las operaciones.

Con 65 mil 310 millones de pesos de pérdida acumulada en su valor de capitalización entre el jueves y ayer, Banorte es el banco de los seis que cotizan en la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) más afectado por la iniciativa del grupo parlamentario de Morena en el Senado que busca quitar comisiones bancarias.

En total, el valor de capitalización de esos seis bancos ha retrocedido en 101 mil 749 millones de pesos del jueves 8 a ayer 12 de noviembre.

Aunque el viernes el Presidente electo les dio un respiro al declarar que no haría cambios al sistema financiero en al menos tres años, el domingo los morenistas aseguraron que apoyarán la iniciativa del senador Ricardo Monreal.